



LOS DERECHOS DE LAS MUJERES

En alianza contra

EL MAL GOBIERNO

POR **KENIA LÓPEZ RABADÁN**

Hoy, la oposición está más fuerte y unida que nunca. Como ya lo anunciamos, el PAN, el PRI y el PRD iremos en una alianza legislativa y electoral de cara a los comicios de éste y el próximo año.

En la alianza “Va por México” nos une una causa: salvar a México del retroceso, de la inseguridad, de la pobreza y del abandono en que Morena ha sumido al país.

Los trabajos para definir la candidatura de la oposición al gobierno de la Ciudad de México, estarán a cargo del Partido Acción Nacional.

¿Por qué es importante ir en alianza? Es primordial salvar a

la capital, que es un claro ejemplo de la corrupción y la negligencia de Morena.

Los problemas en el Metro son cada día peores. En 53 años de existencia, han ocurrido 6 catástrofes y 4 de ellas han sido bajo la administración de Claudia Sheinbaum. Las cifras son claras: 29 personas han perdido la vida por la negligencia de la señora Sheinbaum.

Ese es el saldo del abandono en que tienen a ese sistema de transporte. Lo más doloroso es que al Gobierno de Claudia Sheinbaum estas vidas, estos heridos, este sufrimiento, no les importa.

La falta de mantenimiento, los recortes presupuestales y los subejercicios, lamentablemente tienen como consecuencia que los usuarios del Metro tengan que asumir el riesgo todos los días. Los usuarios tendrán que sortear inundaciones, incendios, retrasos, explosiones o separaciones de trenes, como lo ocurrido en la estación Polanco; sino es que el hecho de subirse al Metro de esta ciudad, pone en riesgo su vida.

Le echan la culpa a unas latas en las vías, cuando todos sabemos que la culpa la tiene una corcholata llamada Claudia Sheinbaum.

Por eso debemos ir en alianza, si los partidos políticos, pero si también unidos con los ciudadanos. En alianza contra el mal gobierno. ✨



Fotografía: twitter.